

LA TORRE CÓSMICA: **Protección contra 5G** **y mejora la energía vital** **para humanos, animales y** **plantas.**

El Dipl.-Ing. Harald Thiers
desarrolló el “Cosmic Tower”
(la Torre Cósmica)

La Torre Cósmica no solo fue diseñada para el uso en hogares privados, si no también en lugares como en la industria hotelera y de restauración, en el sector de la salud alternativa, en la agricultura, ganadería, silvicultura, en viveros y actualmente también está instalada en muchas ciudades de Europa.

El Cosmic Tower (C.T.) protege a las personas animales y la naturaleza no sólo de la radiación patógena de cualquier tipo (por ejemplo, contra microondas, electro-smog, WLAN, contadores inteligentes, radiación 5G, ondas escalares, radiactividad, rayos de la tierra, rejillas, venas de agua, el control mental, ataques de magia negra, sino que también construye un campo de energía vital más saludable



Pero ¿cómo exactamente funciona? Tal dispositivo que exteriormente parece poco espectacular, en ninguna parte está conectado a la red, pero solo debe ser puesto en un sitio favorable, funciona sin una conexión eléctrica y para laicos en su efecto es apenas comprensible?

El director gerente de Chi-Balance GmbH, Harald Thiers, lo describe de la manera siguiente:

"Para construir una naturaleza y condiciones de vida saludables, nosotros necesitamos dos cosas: por un lado, un campo toroidal fuerte que gira en el sentido de las agujas del reloj, que es capaz de acoplarse perfectamente al campo toroidal de la tierra, del sistema solar y de la galaxia, y por otro lado con tal campo de energía entonces pueda emitir frecuencias, en particular un espectro de luz completo.

Solo a través del apoyo de personas que también pueden llegar a actuar hasta dimensiones superiores, ha sido posible trabajar con la Torre Cósmica, para que sea capaz de generar un campo de energía toroidal con el giro hacia la derecha, (e incluso con los dispositivos más grandes, que tienen un campo de energía toroidal que se expande hasta cientos de kilómetros en ¡Diámetro!). Toda la naturaleza y también el hombre se relaciona a través de sus chacras, (que también son campos de toroides), y la mayoría de ellos reciben a través de ellos alrededor del 80% de su energía vital.



Mediante el uso de aguas medicinales de alta vibración, la Torre Cósmica nos proporciona en su totalidad un alcance de frecuencias de luz hasta las armónicas más altas, exactamente las que se requieren para la óptima salud de las personas, animales y plantas.

Así es como trabajan estos dispositivos, es como si tuviéramos un sanador espiritual in situ 24 horas, día tras día y año tras año.

Otros efectos alcanzables:

“Un aumento del contenido de Iones negativos en el aire, aumento de la energía vital, eliminación de bloqueos, eliminación de la información contaminante, como en el agua, en los alimentos y en la comida de los animales. Un alto contenido de energía en el agua, en

calidad de aguas medicinales, directamente proveniente de cada grifo en casa, plantas y animales más sanos, y menos complicaciones de nacimientos, menos malas cosechas, mejor capacidad de concentración, menos signos de fatiga, un sueño saludable y tiempo de regeneración más corto.”

Muchos establecimientos pueden beneficiarse enormemente del efecto de la Torre Cósmica, porque un aumento de energía vital significa ahorro de costes, empleados más eficientes y menores tasas de enfermedad.

***Innumerables usuarios sensibles a la radiación aprecian la energía benéfica que irradia el Cosmic Tower, los conductores de coches y camiones apenas se cansan incluso después largos de viajes, empresas hortícolas graban una reducida infestación de plagas, también se observa un aumento del crecimiento de las plantas y los agricultores ahora finalmente son capaces de proteger sus varios kilómetros cuadrados de superficie de las diferentes variedades de energías enfermizas, y así proporcionar óptimas condiciones de crecimiento, y por lo tanto conseguir también rendimientos de cultivos más altos y especialmente más saludables.

Alrededor de la Torre Cósmica se formó dentro de unas pocas semanas una gran base de fans (Canal "Cosmic Tower" en Telegram), que actualmente está facilitando la colocación de las grandes torres y avanzar en lo más posible en muchas áreas y países de Europa. Con eso nos referimos sobre todo para la protección de los seres humanos, especialmente contra la 5G (que funcionan en el rango de frecuencia de armas de radiación) y para tener una buena protección contra las frecuencias del corona".

Según Harald Thiers, las Torres Cósmicas, funcionan no solo físicamente, pero también en los reinos sutiles superiores.

Muchos clientes informan de experiencias excepcionales, de un aumento de energía, un sueño mejorado, de más trenes de pensamientos positivos, de la percepción de amor y ligereza y finalmente también de un sentimiento de estar energéticamente bien protegido.

Contacto y detalles de Información:

Chi-Balance GmbH

Dipl.-Ing. Harald Thiers

Goschwitzstrasse 10

02625 Bautzen

Correo electrónico:

bestellungen@chi-balance.de

info@chi-balance.de

Tel.: +49 3591 3518200

Móvil.: +49160 93846323

Canal de Telegram

"Cosmic Tower":

<https://t.me/s/cosmictower>

